

Wir suchen



Consultants (m/w/d)

Eigenverantwortung und hohe Freiheitsgrade sind dein Ding? Du bist immer auf der Suche nach der besten Lösung? Deine Denkweise ist kreativ und auch mal radikal – deine Neugierde treibt dich an? Dann komm in unser Team!

Wir bei maexpartners beraten internationale Industrie- und Hochtechnologieunternehmen im Maschinen- und Anlagenbau sowie der Chemie-, Prozess- und Konsumgüterindustrie. Unser Anspruch ist es, für unsere KlientInnen die beste Lösung zu finden. Dabei befähigen wir die Menschen, mit denen wir arbeiten, diese Lösungen nachhaltig umzusetzen.

Deine Aufgaben

- Du führst Interviews, wertest Produktions- und Unternehmensdaten aus und recherchierst auf vielfältige Weise, um unsere Klienten und ihre individuelle Situation gut zu verstehen
- Du entwickelst mithilfe von Kreativitätstechniken und in enger Zusammenarbeit mit Klienten und Mitarbeitenden Strategien und Ziele, die angepasst an die individuelle Fragestellung das beste Ergebnis liefern
- Du konzipierst die Prozesse und Methoden, mit denen die Ziele erreicht werden können und detaillierst sie in konkrete Arbeitspakete aus
- Du hörst den Menschen in deinem Arbeitsumfeld zu und befähigst sie, mit neuen Arbeitsweisen und unbekannten Aufgaben umzugehen
- Du unterstützt deine Klienten direkt bei operativen Tätigkeiten, die im Rahmen von Beratungsprojekten aufkommen
- Du planst Meetings und Workshops, führst sie durch und dokumentierst im Anschluss die Ergebnisse

Dein Profil

- Du bist eine sympathische und gewinnende Persönlichkeit, die in unser #teammaex passt
- Du hast einen abgeschlossenen technischen Master, z.B. (Wirtschafts-)Ingenieurwesen, Maschinenbau) sowie erste Praxiserfahrung in der Beratung oder Industrie mit technischem Fokus
- Du verfügst über sehr gute analytische Fähigkeiten und einen versierten Umgang mit Zahlen, Daten, Fakten
- Du hast Spaß am Präsentieren und Kommunizieren
- Du sprichst Deutsch und Englisch verhandlungssicher
- Du bist bereit, zu reisen
- Gute MS Office Kenntnisse runden dein Profil ab

Warum maex?

Wir lieben Freiheit

- Selbstbestimmter und ergebnisorientierter Arbeitsalltag mit flexibler und hybrider Vertrauensarbeitszeit
- Freiraum für die Umsetzung eigener Ideen und interner Projekte sowie individuelle Weiterbildungsprogramme
- Attraktives und leistungsgerechtes Vergütungspaket mit betrieblicher Altersvorsorge
- Exzellente IT-Ausstattung, Dienstwagen (ab Manager-Level), Bahncard 50 und Urban Sports Club Mitgliedschaft

Wir sind Macher

- Hoher Eigenverantwortung und Hands-On-Mentalität
- Networking-Opportunitäten mit Management Board
- Vielfältig einsetzbares Budget für Mobilität und Unterkünfte

Wir halten zusammen

- Sympathische, lockere Truppe mit wertschätzendem Arbeiten auf Augenhöhe, engem Austausch und Support in kleinen Teams
- Mentorenprogramm und vielfältige Team Events wie Neujahrsempfang, maex2gether und Familienausflug

Kontakt

Deine Bewerbung nimmt Ferdinand Greinacher gerne über die angegebene Mailadresse entgegen. Bitte füge ein kurzes Anschreiben bei, indem du uns deinen frühestmöglichen Eintrittstermin und deine Gehaltvorstellung nennst. Wir freuen uns auf deine Bewerbung!

Mail: ferdinand.greinacher@maex-partners.com

Web: <https://maex-partners.com>



We are looking for



Consultants (m/f/d)

Personal responsibility and a high degree of freedom are your thing? Are you always looking for the best solution? Your way of thinking is creative and sometimes radical while your curiosity drives you? Then join our team!

At maexpartners, we advise industrial and high-tech companies globally in mechanical and plant engineering as well as in the chemical, process and consumer goods industries. Our mission is to find the best solution for our clients. In doing so, we enable the people we work with to implement these solutions sustainably.

Responsibilities

- You conduct interviews, evaluate production and company data, and conduct research in a variety of ways in order to understand our clients and their individual situations
- You use creativity techniques and work closely with clients and team members to develop strategies and goals that deliver the best results for the individual problem at hand
- You design the processes and methods with which the goals can be achieved and split them into concrete work packages
- You listen to the people in your work environment and enable them to deal with new ways of working and unfamiliar tasks
- You directly support your clients in operational activities that arise in the course of consulting projects
- You plan meetings and workshops, conduct them and document the results afterwards

Qualifications

- You are a likeable and winning personality who fits to our #teammaex
- You have completed a technical master's degree, e.g. (industrial engineering, mechanical engineering) as well as initial practical experience in consulting or industry with a technical focus
- You have very good analytical skills and a liking towards the handling of figures, data and facts
- You speak German and English fluently
- You enjoy presenting and communicating
- You are willing to travel
- Good MS Office skills give the final touches to your profile

Why maex?

We act independently

- Self-determined and results-oriented working day with flexible and hybrid trust-based working time
- Freedom to implement your own ideas and internal projects as well as individual training programs
- Attractive and performance-based compensation package with company pension plan
- Excellent IT equipment, company car (from manager level), Bahncard 50 and Urban Sports Club membership

We drive things

- High level of personal responsibility and hands-on mentality
- Networking opportunities on management board level
- Diverse budget for mobility and accommodations

We stick together

- Friendly, relaxed team with appreciative work on equal footing, close exchange and support in small teams
- Mentoring program and various team events such as New Year's reception, maex2gether and family event

Contact

Please send your application to Ferdinand Greinacher using the e-mail address below. Please add a brief cover letter stating your preferred start date and desired salary. We are looking forward to receiving your application!

Mail: ferdinand.greinacher@maex-partners.com

Web: <https://maex-partners.com>

